

VfL Hockeyherren 1994 Mannschaft des Jahres !

Die vierte Bad Kreuznacher Sportgala fand 1994 in der Konrad – Frey Halle statt.

Gastgeber war die Stadt Bad Kreuznach, die diese Veranstaltung jährlich mit dem Oeffentlichen Anzeiger durchführte.

Der damalige Kreuznacher Sportdezernent und späterer Oberbürgermeister Rolf Ebbeke ehrte seinerzeit die 1. Herrenmannschaft des VfL 1848 Bad Kreuznach für ihren Aufstieg in die Feldhockey Regionalliga Süd.

Mit 756 von 5982 abgegebenen Stimmen lag der VfL 1848 Bad Kreuznach klar auf dem ersten Rang.

Erfolgreicher Trainer der VfL Herrenmannschaft war seinerzeit Karl – Heinz Ackermann.

Das VfL Team schaffte im Jahr darauf = 1995, mit Rang 5 und 13:15 Punkten den sicheren Klassenerhalt.

Im letzten Spiel kamen zum Einsatz = beim 2:1-Sieg über den TFC Ludwigshafen = 24.09.1995:

Seus, Hippchen, Eichholz, Dietz, Bohr, Trescale, Lipp, Maus, Eder, Reck, Jacob, Makko, Gerlach und Reichert.

Quelle:
Horst Schrögel